

Enero claro y helado...
En Enero el suelo mojado,
bueno para el suelo, malo para el ganado.

Dios no manda cosas imposibles, sino que
al mandar lo que manda,
te invita a hacer lo que puedas
y a pedir lo que no puedas
y te ayuda para que puedas.

Si quieres conocer a una persona,
no le preguntes lo que piensa
sino lo que ama.

LOS MEJORES REYES...

Una vez ví a los Reyes Magos...
No eran tres, que eran dos y para mí que eran
los mejores "reyes magos" de mi vida...
Se las arreglaban para que siempre hubiera al
go en los zapatos: "algo", lo mínimo, lo que fue
ra ,pero que fuera "algo" ...
Aunque no tuvieran nada, ellos lograban que hu
biera lo que para nosotros era "todo" ...
Al tercer "rey mago" nunca lo ví, pero seguro que
Lo dejaban cuidando los camellos...
Nunca, nunca olvidaré a los "dos reyes magos" que ví.
Seguro que vosotros también los visteis y sabéis
Quienes son y sabéis que son más "magos" que "reyes" ...
Si dejasteis de creer, si en la noche de reyes ya no ponéis
Los zapatos, ni el pasto, ni el agua, acercaos a "vuestros
reyes" y dadle un beso en la frente (sabéis a quienes
me refiero porque los tenéis cerca)...
Y los que no los tenéis ya con vosotros, debéis saber que
desde el cielo hermoso siguen viajando para entregar
ilusiones y sonrisas... Agradecedles la herencia porque
hoy y ahora muchos de vosotros os habéis convertido
en "reyes y magos" y lo mejor que podéis dejarles a
vuestros hijos es esa "magia" que, con el tiempo los
convertirán a ellos en "reyes y magos" ...
Y, tal vez, dentro de unos años, vosotros mismos reci
béis el beso en la frente y que así sea hasta el fin de
los tiempos...
Feliz noche para los "reyes" de hoy, para los de ayer y
Para los "reyes" del futuro porque... no hay mejor "reino"
que el "mágico" ni mejores "reyes" que vosotros....

ENERO



6

**DOMINGO DÍA
DE EPIFANÍA O
DE LOS REYES
MAGOS**

En los 12 versículos del
evangelio de hoy, en el
primero Herodes es el
Rey. En el segundo los
magos preguntan a es
te rey por el rey de los
judíos.

Y en el último, el evangelista quita a Herodes el
trato de rey y el lector puede deducir de la narra
ción que es Jesús el único rey de los judíos.
La "estrella" de la esperanza en el corazón de aque
llos hombres-magos se convirtió en la "estrella de
fe", lo que no era nada fácil descubrir en la figura
de un Niño recién nacido.
Y, junto a la fe y como consecuencia de ella, el
ofrecimiento del oro del amor, el incienso de la
oración y la mirra del sacrificio.

F.G. D. V.C.L.S

Y L. .STR.LL. S. P.R.
.NC.M. D. D.ND. .ST.B.
.L N.Ñ.



Solución al número anterior:
SALÓN-LINARES

NOMBRE DE DOS CALLES DE NUESTRO
PUEBLO (10 LETRAS) :

JOAARRDMPY

Hasta 115 mayores, jubilados o pensionistas
 habemos en el pueblo habitualmente
 y al día de hoy. Representamos un tercio
 del total de habitantes.



De arriba a abajo y de izda. a dcha :
 Miguel, Aquilino, Felipe, Martín, Clamades,
 Nacho, Paco Schez., Desiderio y Ladis.
 Chencho, Juanito, Manel, Delfín, Práxedes,
 Pepe. Guillermo, Prudencio,
 Victoriano, J. Manuel y Virgilio.

Tomás, Paco, Ramón, Celedonio, Mel. José,
 Leonardo, Isidro, Adolfo y Diamantino.
 Horancio, Angel, Celestino, Prudencio,
 Pano, Fede, Lao, Pedro y Manel.

Cuenta y te darán 38 de los que han fallecido ya 20 y viven 18 (hoy 10/9/18)
 La foto es de hace casi 50 años (del 72).
 Los mayores, Ramón y Martín y los más jóvenes J. Mel. y Delfín (el de la botella).
 Por si no te has dado cuenta, es un montaje, porque no cuadra el fondo de la iglesia.
 Casi todos con gorra y algunos, con visera.
 Fumando, uno solo si bien en el grupo había muy buenos fumadores.
 Todos sonrientes (para salir en la foto) y optimistas ante los "nuevos horizontes" de su cooperativa.
 De brazos cruzados, ninguno, que había mucho que hacer.
 Y la botella de Delfín, ya vacía... así estaban ellos de contentos.
 El que menos podía (por su notable cojera), encaramado a lo más alto.
 Y uno de ellos, lo más próximo a su suegro (buen maestro)
 Los "mandamases y representantes oficiales" a la derecha y de pie para no arrugar su ropa.
 Todos con jersey o chaqueta, ninguno con corbata que aprieta e incomoda.
 Y uno de ellos hasta llevó a su perro que también quiso salir en la foto ¿lo ves?: centro arriba.
 El mayor hoy tendría unos 120 años. De los 20 fallecidos, ninguno llegó a centenario pero algunos
 superaron y con creces los 90.